

Ciudad Benito Juárez

# Rindió protesta

## Gabinete 2018-2021

El alcalde Heriberto Treviño, quien encabeza el municipio de Juárez, anunció el equipo de trabajo que vendrá a conformar la presente administración.

Durante este evento les tomó protesta a los nuevos directores y secretarios a quienes les dirigió un mensaje donde les pide que trabajen desde ya por el bien de todos los juarenses.

Asimismo les pidió no descuidar a la ciudadanía atendiendo cada una de las peticiones que les hagan llegar.

Los nuevos secretarios y directores entrarán en sus nuevas funciones a partir del lunes 12 de Noviem-



Algunos de los nuevos secretarios son los siguientes:

1.-Secretario de Servicios Públicos: C. Julio Cesar Cantú González.  
2.-Secretario de Desarrollo Social: Lic. Oscar Alan Lumberras Garza.  
3.-Secretario de Salud Pública: Dr. Teodoro Elizondo Cantú.

4.-Secretario de Educación: Lic. Raúl Marroquín.  
5.-Secretario de Obras Públicas: Lic. Everardo Benavides Villarreal.

6.-Secretaria de Desarrollo Económico: Lic. Verónica García Pérez.  
El edil entregó a cada uno sus nombramientos y les pidió que se comprometan

al cien en sus nuevas encomiendas. Esto será el inicio de los cambios que habrá en esta nueva administración.

Cabe señalar que en días pasados también rindieron protesta quienes ocuparían los cargos de Tesorero, Ayuntamiento y Contraloría.

## ARRANCA "JUEVES CIUDADANO"



Con el propósito de estar más cerca de los juarenses y saber sus problemáticas y por consecuencia buscar alternativas de solución, desde ayer el Alcalde Heriberto Treviño Cantú arrancó con el programa Jueves Ciudadano.

La atención a los juarenses comprenderá un horario de las 10:00 a las 14:00 horas en la Plaza Principal del Municipio.



Dijo el municipio que estarán trabajando todos los funcionarios y atenderán todas las situaciones o problemáticas que pueda tener la gente, desde una enfermedad hasta una beca.

Treviño Cantú invitó a los ciudadanos a asistir al Jueves Ciudadano en donde habrá brigadas de bienestar social, ferias de empleo, asesorías legales, entre otros apoyos.

## Aquí Juaritos

Con toda la pila inició Heriberto su segundo mandato al frente del municipio... Se nota que trae las intenciones de echar toda la carne al asador...

De entrada hizo una serie de enroques para darle más eficiencia a la administración pública... entre éstos el de remover al buen amigo Moné de la Secretaría de Desarrollo Social a la de Turismo.

Se preguntará usted... bueno, y que onda hará Moné con Turismo?... Pos hay mucho que hacer, así como recoger caracollitos en el río y obsequiárselos a los turistas para que regresen... promocionar la industria madre que es la tamalería y hasta hacer mancuerna con el vecino Cadereyta para llevar a las Grutas del Mezcal a un primer plano turístico... y eso es solo parte de lo mucho que se mira en el horizonte.

Meme Valdez retornó a las áreas de la Contraloría... entre otros, Jorge Cardona ratificó en Comunicación Social y hasta Mata sigue en la numerología de las finanzas... buen equipazo armó el Heri.

Los malpensados especulan que con todo esto que sucede y lo que viene, como que se anda empedrando el camino para el 2021 y sin duda que dentro de ese proyecto político Treviño con Juaritos es una de las piezas claves, otro es César Garza por allá en la tierra de los empalmes; Cristina en el territorio guadalupense, Cluz Charita en Escobedo y falta saber cómo quede Monterrey... esas son las canicas con las que el PRI estará jugando.

Y no va a estar nada fácil, sobre todo porque los morenos siguen haciendo su chamba cobijados en la sombra del Peje.

Se dice que andan en un maratónico censo dizque para implementar los programas sociales y a la cabeza anda un tal Angel Cuéllar, con un gafete en el pecho que mas que eso parece chaleco antibalas, quien se dice representante personal de Judith Díaz.

Lo malo del cuento, dicen los grillos, es que no es tan angelito como se llama, es más, que se pide 500 pesillos a todos los que quieran tener una oportunidad de trabajo con él.

Cierto o no cierto ya andan haciendo polvadera... Y faltan todavía los azules, que aunque por el momento andan reducidos a su mínima expresión, tan así que mas que azul ar ya negrean, pero de repente pueden dar la sorpresa.

Y hablando de sorpresas, todavía falta saber si el profe Chuy Fernández tiene por ahí reserva da alguna... ya el tiempo lo dirá.